
令和６年度 第１３回政策推進会議報告 

日 時 １２月１７日 １３時３０分～１４時３０分 

場 所 WEB 会議室 

出席者 ２０人 

 

１ 令和７年度主要事業の調整状況及び市民意見公募手続の実施について 

 中川総合政策局長から資料に基づき報告。（以下、質疑等） 

・(市長) 主要事業をはじめ、予算についても概ね全体が見えてきており、市民のみなさまの

ご意見を伺う段階にきている。各局、いろいろと知恵を出し、自ら財源を捻出するなどの工

夫と努力をしていただいた。改めて感謝申し上げる。年末年始を含めてご意見をいただき、

胸を張って議会に提出できるよう、引き続き準備をしていければと考えている。 

１点新しい取り組みとして、外国人施策に係る多文化共生施策アクションプランを策定し、

それに基づく事業がたくさん出てきている。この取組について、賛否両論あると聞いている

が、市としては大事な取組であると考えている。人手確保というものが大きな課題になって

いる現状を踏まえ、各種サービスが日本人だけでは回らないことで縮小していくことがない

よう、基礎自治体として早めの対策に取り組まなければならないことを議会や市民の方へご

理解いただけけるように工夫して説明をしていく必要がある。 

   また、子ども・子育てアクションプランについても、７割以上着手・実施できている状態

であり、皆さんの協力を得ながら、大分進んできていると感じている。多子世帯支援の課題

等残っているものはあるが、子ども医療費の拡充が実現できれば、このアクションプランの

核となるところはほぼできているように思う。 

   各局の意欲的な知恵出しのおかげであり、重ねて感謝申し上げるとともに、これからもよ

ろしくお願いしたい。 

 

２ 特定個人情報保護評価の再実施に係る市民意見公募等の実施について 

松長総務局長から資料に基づき報告。 

 

３ その他 

 ○総合政策局長から、今シーズンにおける SEKISUI チャレンジャーズへの応援について説明。 

○総務局長から、本市の障害者雇用について説明。 

○都市整備局長から、緑化公園協会オリジナルカレンダーについて説明。 

○消防局長から、令和 7年尼崎市消防出初式について説明。 

○公営企業局長から、ボートレース尼崎収益活用 PR ポスターの掲示について説明。 

○安田教育次長から、各学校園におけるアスベスト含有調査結果について説明。（以下、質疑

等） 

・（経済環境局長）今回の件を受けて、資産統括局とも連携する中で、他の公共施設において

も改めて確認いただくよう依頼を行っている。不明な点がある場合は、環境保全課に問い合

わせいただきたい。 

・（資産統括局長）今回のようなアスベスト等が検出された場合、施設の状況について一元管

理を行っているため、併せて保全システムへの入力も今年度中にお願いしたい。点検に関し

て迷うこと等があれば、先ほどもあったようにアスベストに関するものは環境保全課に、シ



ステム登録に関するものは設備予防保全担当に問い合わせいただきたい。 

・（市長）他の公共施設において点検を行う際に、予算的な課題はないか。公共施設における

調査方法について、改めて確認したい。 

・（安田教育次長）まずは施設課の職員がすべての現場に出向き、調査を行い、図面と照合し

たうえで、図面と異なる部分については塗料にアスベストが含まれているかを専門業者に委

託したもの。その結果、アスベストの含有が認められたところについては当該年度の予算に

おいて緊急工事を行うこととしている。 

・（資産統括局長）これまでから、各施設管理者を対象に施設点検マニュアルを渡しており、

また公共施設の保全連絡会議を設け、その中で点検方法についての説明会を毎年度行ってい

る。その連絡会議の中で、施設点検内容等を保全システムに入力いただく等、一括管理の徹

底を図っているが、今回改めて点検漏れ等がないか今年度中に何らかの対策を講じていこう

と考えている。 

・（市長）環境監視センターでもアスベストの調査は可能か。 

・（森山副市長）正確には専門業者に委託する必要があるが、環境保全課が観測機器を持って

いるため、簡易検査であれば市でも実施できる。 

  学校園、市営住宅が市有施設の多くを占めるが、それぞれの局がみずから事として問題意

識をもって取り組んでいただくようよろしくお願いする。 

 

 


